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und selbst ein AR Max Müller der ja zumindest in der Presse eine andere Position als Maly
vertritt hat als möglichen Zeitrahmen die 10 Jahre genannt. Dies wohl auch nur unter der
Voraussetzung das wir als halbwegs gleichberechtiger Partner (also als ausgegliederter Verein)
in eine Betreibergesellschaft einsteigen und nicht so wie aktuell als Bettler.

Machen wir uns nix vor: Solange wir die Struktur des e.V. beibehalten und trotz leicht
verbesserter finanzieller Aussichten mit ca. 20 Mio Schulden durch die Gegen laufen können wir
einen Stadionumbau selbst mit einem Investor und der Stadt zusammen nicht stemmen.
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